



# 5月 うさぎぐみだより



尚徳福祉会 末長こぐま保育園

新年度がスタートしてあっという間に1か月が経ちました。少しずつ過ごしやすい季節になり、お外でも元気いっぱいうさぎ組の子どもたちです。楽しかったゴールデンウィークも終わり、少し疲れがでてくるかもしれません。体調管理に気をつけながら、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います♪

## ～赤信号みんなで渡れば怖くない！？～

1ヶ月が過ぎ、友だちとのかかわりも盛んになってきた子どもたち♪あそびや生活の中で楽しい嬉しいかかわりもあれば、ちょっぴり危ないことやいたずらなことでのかかわりも増えてきました。例えば、トイレでスリッパを脱いで走り回ってみたり、保育室のおもちゃを投げてみたり、食事中にスプーンを振り回してみたり…

きっと子どもたちの心の中で、友だちと一緒にやることで「危ない・いたずらなこと」ではなく、「楽しいこと」に自然と変換されているのだろうと感じます。私も学生のときは大きな声では言えませんが、そんな変換をしてしまっていたことがあったなと思い出します(笑)

子ども同士で、危ない・いたずらなことは声を掛け合い気をつけていけるように、また嬉しい楽しいかかわりが今以上にたくさん増えていくようにこれからも見守ってまいります。



## ～線路は続くよどこまでも～

お部屋のあそびで大人気の電車コーナー！直線や曲線、分岐やトンネルを繋ぎ、見ているこちらにもワクワクしてしまうような線路を作るのが上手な子どもたち♪人気を追い風に、電車コーナーの場所を変え、もっと広々楽しめるようにしました！

「がたんごとん～」

「南武線が通りまーす♪」

「急行列車通過します！」

机も大きな  
トンネルに  
大変身♪

## ～野菜栽培はじめます～

今年度うさぎ組では・・・

**おくらと枝豆**を育てていきます。

みんなで水をあげて成長の様子を観察していき、大きくなったら収穫をします。触ったり、匂いを嗅いだり、もちろん食べてみたりもする予定です！

この栽培を機に、さらに野菜に興味を持ってくれたらなと思っています。



## ～おねがい～

☆朝夕は涼しい日もありますが、日中は暑くなる日が増えてきました。汗をかくことが増えてきているので、着替えセットの中に**半袖Tシャツ**も用意をお願い致します。

☆**すべての持ち物に記名があるか**こまめに確認をお願いします。

文字が薄くなっているものや、シールがはがれそうなものがないかも合わせて確認をお願いします。